

**E**l director de Recursos Naturales, Agustín Portela en una entrevista con Radionord, resaltó los avances alcanzados en la Región Litoral en materia de conservación de los recursos ictícolas.

Durante la última reunión celebrada en Santa Fe, se acordaron tres puntos clave que serán enviados a los gobernadores de las provincias involucradas para su aprobación final. "En este encuentro logramos un preacuerdo sobre tres temas fundamentales, que ahora serán evaluados por los gobernadores para su validación o posibles ajustes, y luego se retomarán en una nueva reunión en Paraná", explicó Portela, destacando la importancia de alcanzar un consenso político en este proceso.

**RESERVA**

Entre las propuestas discutidas, Portela destacó la creación de "una zona de reserva del Lago Santafesino en una línea imaginaria que va desde San Javier aguas arriba y del Paraná aguas arriba hasta la provincia del Chaco".

"Esta medida es viable porque en Santa Fe ya existe una ley que prohíbe la

MEDIDAS INTEGRALES PARA RECUPERAR EL ECOSISTEMA

# Destacan el consenso regional para la preservación del recurso íctico

El director de Recursos Naturales, Agustín Portela destacó los avances en la conservación en la Región Litoral. Subrayó la importancia de un acuerdo entre provincias para garantizar la sostenibilidad del recurso, la creación de una zona de reserva y medidas para la protección del dorado.

pesca en esa zona, y buscamos que se adopte como un estándar a nivel nacional", detalló. Además, se trataron estrategias específicas para la protección del dorado, una especie emblemática que requiere medidas especiales para asegurar su conservación y sostenibilidad.

**ARTICULAR ACCIONES**

En relación al control de los recursos en Corrientes, Portela indicó que las condiciones actuales del río Paraná son favorables para la protección de los peces, destacando que la altura del río proporciona un alivio considerable, especialmente en esta época del

año, al no registrarse migraciones significativas hacia aguas abajo.

No obstante, advirtió sobre la importancia de estar alerta ante la aparición de cardúmenes en ciertas zonas que requieren atención especial.

"Estamos trabajando constantemente en la protección de estos focos, aunque la situación permanece controlada por ahora", aseguró.

El funcionario concluyó enfatizando la relevancia de la colaboración entre provincias y países vecinos para avanzar en políticas de conservación que aseguren la sostenibilidad de los recursos ictícolas a largo plazo.



**PROTEGER LA DIVERSIDAD.** Portela resaltó la necesidad de colaboración entre provincias y países vecinos para asegurar la conservación de los recursos a largo plazo.

**SOBERANÍA**

## Malvinas: ex combatientes preparan su quinto viaje

El ex combatiente Ángel "Coqui" Flores confirmó en declaraciones a Radionord que en abril de 2025 se llevará a cabo el quinto viaje de ex combatientes correntinos a las islas Malvinas.

El contingente estará compuesto por 21 ex combatientes y dos periodistas que documentarán cada etapa del recorrido. La travesía comenzará el 12 de abril con una noche en Río Gallegos, desde donde tomarán un vuelo a las islas el día 13, haciendo escala en Chile.

La primera parada significativa será el cementerio de Darwin, donde rendirán homenaje a los soldados caídos. "Allí hacemos nuestro homenaje a nuestros compañeros que quedaron custodiando nuestra soberanía", expresó Flores.

El itinerario también incluirá visitas a lugares emblemáticos de los combates, como Monte Harrier y Monte Longdon.

Durante el recorrido, cada combatiente podrá identificar y compartir con el grupo los sitios donde estuvo durante el conflicto. Estas experiencias suelen ser profundamente emotivas, permitiendo a los veteranos revivir y procesar aquellos momentos críticos de su historia.

El viaje concluirá el 20 de abril con el retorno a Río Gallegos, donde los ex



**CAUSA NACIONAL.** Los viajes tienen un efecto profundamente sanador para quienes lucharon por la soberanía argentina durante la guerra de 1982.

combatientes aprovecharán para visitar otros lugares históricos relacionados con la guerra, como el Museo Malvinas y Punta de Los Yallos, lugar donde un barco inglés encallado en la costa fue utilizado como objetivo por pilotos argentinos durante la guerra. Estas visitas enriquecen la experiencia y refuerzan la conexión con la historia nacional.

Flores destacó la transformación que él y sus compañeros experimentan tras estos viajes. "Es impresionante la metamorfosis que se produce al poder llorar a nuestros compañeros y recordar lo que hicimos en 1982, lo cual reconforta nuestro espíritu", afirmó.

**LA TEMPORADA DE PLAYAS MÁS LARGA DEL PAÍS**

De octubre a abril, ¡todos los días!

Disfrutá de los mejores balnearios públicos y gratuitos Arazaty I y II, Islas Malvinas I y II y Molina Punta con todos los servicios, áreas inclusivas, zona petfriendly y con muchas actividades recreativas, deportivas y culturales

**¡Viví un verano inolvidable en Corrientes!**